

Comentario sobre la discusión entre el Presidente de Ucrania S. y el Presidente de Estados Unidos T.

(Español)

Viernes, 2 de marzo de 2025

J. dijo al Salvador: El presidente de Ucrania **S.** tuvo que sufrir mucho, porque el presidente de América **T.** le dijo después de una mala discusión (grito); "Debería abandonar Estados Unidos."

Salvador respondió a J.: "¡He sufrido con él!"

Por lo tanto Mucha gente lo ama (al presidente ucraniano **S.**) y está de su lado, porque sólo quiere paz y libertad.

Dios vive en cada persona. Por eso la caridad es muy importante.

J. luego preguntó por qué **T.** necesitaba una segunda persona (**V.**) para discutir durante la Reñir?

Dijo el Salvador: "¡Sabían que yo era más fuerte!"

También Jesús fue expulsado del Templo por los enemigos, porque había leído la verdad y él mismo es la verdad y la paz.

Me pregunté: ¿Dónde está el amor al prójimo? ¿Es esa la falsa piedad?

A la gente no se le permite mentir en ningún caso: ¡las mentiras han crucificado a Jesús y seguirán crucificándolo!

Salvador dijo: "¡Aquellos que distorsionan la mentira y la verdad y distorsionan la realidad deben sufrir mucho por eso!"

Por favor oren por el gobierno estadounidense para que se produzca la reconciliación y prevalezca la paz entre todos los pueblos.
La guerra termina inmediatamente.

www.gnadenvolle-gebete.de

www.gnadenvolle-gebete-und-erlebte-wunder.de

www.vater-unser.net

D-Forbach, Erbersbronn,
Julijana Ebert, Bernhard Koppenhagen